

EXOPOLÍTICA CON ALENYM DE TEMMER - LIBERACIÓN DE LA TIERRA NO FUNCIONA COMO TE LO DICEN

Published 23 April 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - 3 de Febrero 2022

Parte de la conversacion con S.M. Alenym Alexandra Primera de Temmer (Líder Taygeteana y representante embajadora del Alto Consejo de Alcyone)

Gosia: Vale la pena esforzandose mas por el mundo? Como lo ves?

Alenym: No tengo la respuesta. Creo que eso es algo personal. El irse salvando la dignidad y el alma. Eso también va por mi grupo aquí, tripulación, y por mi, el no haber dado la espalda a lo que claramente no esta bien.

Solo quisiera poder ayudar más, pero no es fácil desde aquí ya que la dinámica de exo-política es muy compleja. Y esa es en gran parte la causa del problema en la Tierra en primer lugar. Teniendo en cuenta que la única forma de resolver el problema, en efecto, depende solo de la humanidad misma.

No veo como el mandar una flota de naves de ataque resuelva el problema. Lo hará mucho peor y a corto plazo, además de extender el problema a quienes hayan mandado dicha flota "liberadora". Esto ultimo no lo comprenden quienes empujan las falsas noticias de liberaciones de mundos de parte de Federaciones de la luz que brillan limínicamente a lo grande pero por su ausencia y por su ineptitud.

Gosia: La causa del problema esta en la dinamica de exopolitica?

Alenym: Desde el ángulo o punto de vista de alguien aquí fuera de la Tierra, si. Comprendiendo y validando a Yázhi también.

Robert: Pienso lo mismo. Porque todas esas liberaciones de Ceres, Venus etc nunca repercuten a la humanidad.

Alenym: No solo no repercuten en el beneficio de la humanidad sino que repercutirían gravemente en las sociedades que se dedicaran a dichas liberaciones.

Gosia: Interesante punto de que esto extenderia el problema a los "liberadores". Porque seria asi?

Alenym: Porque se revierte todo lo que hacen. Desde un punto de vista están liberando un planeta, desde otro igual de válido lo están invadiendo he imponiendo sus valores.

Y esto solo causará problemas de interacción entre las demás razas con las cuales la que "libera mundos" tiene que interactuar, con sus subsecuentes acusaciones mutuas, y se reflejará en una baja de confianza y aumento de ostracismo hacia dicha raza que se percibe como bélica he invasiva.

Gosia: Nunca he considerado este punto, interesante.

Alenym: Guerra solo traerá más guerra. También está el punto importante de que si se libera por la fuerza un planeta, sus habitantes no habrán cambiado la mentalidad propia que los hizo compatibles a dicha situación, repitiéndose inexorablemente más adelante a corto o a mediano plazo. Y para un cambio de mentalidad positivo para la población, mucha gente que está atorada o afianzada en viejos paradigmas de pensamiento deberá retirarse de la Tierra. Me refiero a que tendrán que morir y no re-encarnar con los mismos valores ahí.

Gosia: Pero con valores nuevos cuales se guía con los mentores no terrestres, sí?

Alenym: Con mentores es mejor. Discretos y por detrás de la cortina. Nosotras y ustedes somos algunos de esos mentores.

El punto aquí es que siempre se le dice a la humanidad lo de la liberación de mundos, y eso suena fantástico y conveniente como solución rápida, pero nunca será definitiva. Y nunca se les dice lo que le sucedería a la civilización que ayude a dicha liberación. La civilización que libera mundos acaba siendo sometida por las complejas circunstancias de la realidad exo-política en el espacio. El público humano desconoce este problema. ¿Cómo lo sabrían si nadie se los dice?

Gosia: Si, nunca lo pense, si!

Robert: Interesante ese punto. Nunca lo tocamos. Las repercusiones de liberar un planeta.

Gosia: Imagino que cuando dicen eso, suponen que las razas lo hacen poniéndose en acuerdo. No solo una raza haciéndolo por ser rebeldes valientes.

Alenym: Y por acuerdos se hace. Lo que acaba solo haciendo el problema de las repercusiones aún más grave ya que afectará a todo un grupo, unido por un Consejo mutuo, causando un deterioro en la percepción personal y pública de los habitantes de cada uno de esos mundos, aunado al ya mencionado ostracismo y deterioro de relaciones exo-políticas con otros consejos.

Robert: Respecto a la Federación, el problema es que como es arriba es abajo. Hay intereses que no son compatibles, me imagino. Por eso no se llega a un consenso.

Alenym: Si se libera de parte de un organismo mayor, como la Federación de Planetas Unidos, se llegará a otro problema más grande, el que dicho super organismo político haya adquirido demasiado poder, y aún entre las civilizaciones avanzadas éticas eso se presta a abusos, a pérdida de jurisdicciones, y a acabar en una situación altamente a-moral, invitando a la tiranía a gran escala. Y eso es algo que podríamos estar enfrentando hoy en día precisamente.

Gosia: Me gustan estos nuevos puntos que no hemos considerado antes. Es que, Alenym, tienes el enfoque exopolítico muy bien estructurado, por tu posición. Y es muy buen tema a compartir con el público, de parte de alguien que está entre medio pura exopolítica.

Robert: Si, ese tema visto desde ese ángulo nunca nadie lo ha tocado en la Tierra.

Gosia: Entonces, se podría decir que ir "liberando mundos" trae el mismo tipo de problemas cuando se va a liberar países en la Tierra (aunque sabemos que nunca

van a liberar nada realmente). Pero hablo de los que van a liberar.

Robert: Exacto. Lo vemos en la Tierra a otra escala. Solo trae problemas. Liberación de Libia, Iraq, etc.

Alenym: Otro punto es el de la extracción de personas. Ésto viene de la mano con la liberación de mundos. Toda liberación por la fuerza es una guerra y las guerras traen refugiados. El que una o dos personas se extraigan no causa problemas porque los individuos son asimilados entre la población del planeta liberador.

Sin embargo, cuando ya son en un número más grande y solo hablo de unas cuantas personas, menos de 10 inclusive, ya se forman clanes y grupos. Comunidades de personas refugiadas. Esto causa que no se incorporen a la sociedad receptora, sino que importen sus valores y su sociedad hacia la receptora, contaminándola y cambiándola. Como se ha visto en la Tierra con los emigrantes del medio oriente hacia Europa.

Gosia: Pero no pasa esto igualmente? Hemos dicho que siempre hay influencias culturales entre las razas. Podria ser enriquecedor en lugar de contaminante?

Alenym: Y pasa también. Sin embargo, la experiencia nos dicta que al depender eso de las personas, y el que algo sea enriquecedor o no, resulta subjetivo y dependiendo de complejos puntos de vista. La experiencia nos enseña que no resulta positiva esa inserción cultural. Siendo que los que tengan una mayor agresividad total, aun dentro de su propia personalidad, como pasa con los grupos de refugiados precisamente, serán quienes impondrán sus reglas sobre una población nativa pacífica.

Unos llegan con mentalidad de refugiados de que la sociedad les debe, de que les deben ayudar y llegando con mentalidad de sobre-vivencia, de no dejarse manipular ni abusar, causa una mala combinación con una población local con vidas históricamente cómodas.

Gosia: Entiendo. Ok, y Alenym, y como esta la situacion de la exopolitica y con la Federacion ahora mismo?

Alenym: Difícil, tema muy complejo. Nadie se pone de acuerdo. Se pierde mucho tiempo. Nadie logra nada. O poco.

El problema es que el consenso es que, nos guste o no, una enorme mayoría de los habitantes "Matrix", o con pensamiento controlado por el Cabal terrestre Illuminati satanista, se tendrán que retirar de la Tierra, y me refiero a desencarnar.

No es que esté yo de acuerdo, pero si ven conveniente que desencarne la mayoría. Esto se presta a ser más permisivos con lo que ocurre con la agenda del exterminio. Aun así, el Cabal Illuminati Satanista deberá retirarse.

Gosia: Entonces que desencarnen podria ser util. Pero como podran ir a otros planetas si se dice que solo van a donde su frecuencia dicte, y por no saber de otros mundos, querran volver a la Tierra. Seran ellos mismos de nuevo aqui. Sus valores y todo. Esto no me queda claro.

Alenym: Entonces se tendrían que sanar y evolucionar en planos superiores antes de

poder re-encarnar en la Tierra o en algún otro lugar. Sin embargo, como se ha dicho antes, el trabajo de avance espiritual se tiene que hacer mientras se está con vida, lo que nos conecta de nuevo con el hecho ineludible de que la humanidad debería evolucionar a su manera propia y aprender de sus propios valores. Esto impidiendo, desde otro ángulo más, el que se de la liberación de mundos como muchos desean y aseguran falsamente que se esta dando. Por esto es falsa esa información. Quien lo dice carece de conocimientos de como funcionan las civilizaciones ya en el espacio, del grado de entendimiento que se llega o que llegan.

Gosia: Y que tal si no se "libera" pero simplemente entra para remover las entidades regresivas? Sin que se enteren los humanos. Y despues los humanos siguen su ritmo.

Robert: La humanidad, como es la Fuente, tiene la tendencia a manifestar cosas positivas.

Alenym: ¿De que sirve remover las entidades regresivas si es la misma humanidad quien las forma y volverá a formar? Si avanza la humanidad, ellos mismos disolverán las entidades que han creado anteriormente, simplemente por falta de atención creadora. De nuevo, el control está en las manos humanas.

Es verdad que entran en círculos viciosos. En ese caso, la dureza de la vida, los obstáculos y los retos son quienes causarán la inspiración y motivación para no cometer de nuevo los mismos errores. La necesidad de fricción para el avance no es necesaria, como han dicho las Swaruus, sin embargo es la misma humanidad quien ha creado y dictado la necesidad de que para ellos si sea así.

Gosia: Bueno, como dijo Yazhi, sin estas entidades, y con monitoring, la humanidad tiende a ser armoniosa.

Alenym: Por eso los mentores son necesarios. Porque sin los mentores, como ustedes, la humanidad no tendría un contraste. No podría ver la posibilidad de saber que hay otras opciones. Un circulo vicioso se da cuando no se tiene otros datos más que los mismos una y otra vez, lo que dictará que irremediamente se caiga en los mismos errores.

La Federacion no intervendrá como se les dice a la humanidad erróneamente. Sea o no crueldad, la humanidad deberá resolver el problema sola, aún con el gran sufrimiento que eso ocasionará. Solo con la ayuda de mentores para los pocos que escuchen. La humanidad carece de la capacidad para escuchar mentores a gran escala. Aunque un mentor solo debe ser un modelo a seguir.

Siguiendo con la misma pregunta. La jurisdicción al respecto de lo que ocurre en la Tierra se pierde muy arriba en los pisos altos de la burocracia de la Federación. Ya que aquellos no están físicamente en un lugar o en una sala de consejo, no se sabe ni de qué raza pertenece cada quien ni como se llaman.

Ésto lo agrava el uso de la tecnología de presencia remota ya que eso les ayuda a esconderse. Y esto también se presta a el pensar o a considerar la posibilidad real de que quien esté arriba solo sea una IA mal llevada por la procrastinación y la lentitud de la misma burocracia.

IA que muy bien podría estar teniendo intenciones benévolas en su mayor parte, pero

que en el final se resume en permitir atrocidades, ya que solo las ve como algo muy momentáneo he inevitable, como un paso a la formación de un paradigma mejor para los involucrados. El gran desliz temporal entre mundos se suma a la burocracia y al deterioro de las capacidades de organización entre o de los miembros.